



# MINISTÈRE DE LA CULTURE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 28/07/2021

### **NOMINATION DE CÉLINE COUTABLE À LA DIRECTION DE LA SCÈNE DE MUSIQUES ACTUELLES (SMAC) DE ROMANS-SUR-ISÈRE, LA CORDO**

Roselyne Bachelot-Narquin, ministre de la Culture, en accord avec Marie-Hélène Thoraval, maire de Romans-sur-Isère, Nicolas Daragon, président de Valence-Romans agglomération, Laurent Wauquiez, président du Conseil régional d'Auvergne-Rhône-Alpes et Marie-Pierre Mouton, présidente du Conseil départemental de la Drôme, donne son agrément à l'Association La Cordo pour la nomination de Céline Coutable à la direction de la scène de musiques actuelles-SMAC, La Cordo, conformément à la proposition du jury réuni le 24 février 2021.

Céline Coutable a commencé sa carrière comme responsable du secteur animation jeunesse de La Roche-sur-Yon. Par la suite elle est devenue directrice du réseau des musiques actuelles du Val d'Oise, fonction qu'elle a occupée pendant quatorze ans. En 2015, souhaitant explorer d'autres territoires disciplinaires et géographiques, elle s'est installée au Canada où elle a coordonné un réseau de lieux de diffusion pluridisciplinaire dans la région de Montréal. Elle a ensuite intégré un Pôle de création dédié aux artistes émergents en arts vivants, pour y assurer une fonction de développement local et international.

Le projet de Céline Coutable pour La Cordo vise à renforcer la dynamique actuelle en matière de soutien à la création et à la présence artistique. Elle propose une programmation éclectique, reflétant la diversité des styles musicaux, affirmée en direction des musiques électroniques, urbaines, festives (reggae-dub, musiques du monde, funk, soul) ainsi que rock et assimilées. La présence des artistes féminines fera l'objet d'une attention particulière. Céline Coutable souhaite favoriser l'hybridation des musiques afin de s'adapter à l'évolution des pratiques artistiques d'aujourd'hui. Son projet se veut ouvert au territoire, en collaboration avec les forces vives locales et régionales dans une dynamique de filière. Sa vision pour la Cordo, concilie apprentissage, convivialité, créativité et innovation artistique, découverte et émulation territoriale.

Céline Coutable prendra ses fonctions le 1<sup>er</sup> août 2021. Elle succèdera à Samuel Arnoux qui a dirigé La Cordo de 2018 à 2020.

**Ministère de la Culture  
Délégation à l'information  
et à la communication**

Tél : 01 40 15 83 31  
Mél : [service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)  
[www.culture.gouv.fr](http://www.culture.gouv.fr)